

# La fête du bienheureux Alvaro del Portillo au Cameroun

Cette année, pour la première fois, deux messes seront célébrées en l'honneur du bienheureux Alvaro del Portillo le mardi 12 mai.

04/05/2015

Le Bienheureux Alvaro del Portillo, évêque-prélat de l'Opus Dei et premier successeur de St Josémaria, était décédé le 23 mars 1994. Il a été

béatifié à Madrid le 27 septembre 2014 par le Cardinal Angelo Amato, en présence de plus de 200 000 personnes venues du monde entier, parmi lesquels un bon nombre de camerounais. Sa fête est célébrée le 12 mai, jour de sa première communion.

A cette occasion, deux messes seront célébrées en son honneur le mardi 12 mai :

**YAOUNDÉ** : Mardi 12 mai, à 18h00.  
Église du Saint Esprit, de Mvolyé.

**DOUALA** : Mardi 12 mai, à 19h00.  
Paroisse Sainte Monique, de Maképé.

---